



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 86

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 857

Semaine du 11 Décembre 2011

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Le Merveilleux-Subtil

Le Merveilleux-Subtil nous prodigue des explications de plus en plus profondes et vastes ; Il opère des transformations infinies pour que nous nous éveillions dans notre conscience.

Pratiquons le double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle ;

retournons à l'unique Origine Primordiale ;

Avec équanimité, perfectionnons-nous spirituellement et avançons jusqu'à réussir la relation karmique avec Bouddha.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 21/02/2002 au 27/02/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 9 Décembre 2011
C. d. T. : T.Q.T.

- 21-02-2002** **Question :** Que signifie « l'engendrement » ?
- 22-02-2002** **Question :** Pourquoi en ce monde terrestre y-a-t-il toujours des guerres ?
- 23-02-2002** **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, ne consentons-nous pas à nous sauver ?
- 24-02-2002** **Question :** D'où provient la haine ?
- 25-02-2002** **Question :** Que faut-il faire pour avancer dans l'accomplissement de notre ambition ?
- 26-02-2002** **Question :** Si nous ne pratiquons pas véritablement et honnêtement la vie de perfectionnement spirituel, quelle en sera la conséquence ?
- 27-02-2002** **Question :** De quelle manière pratiquons-nous la Méthode Spirituelle pour développer la Lumière-Energie ?



21-02-2002 – Monaco (Principauté de France) – 02h50

Question : Que signifie « l'engendrement » ?

*L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » **Nº 857 - Version Provisoire***

Réponse : « L'engendrement » signifie que lors de notre rencontre, spontanément nous nous réjouissons.

Stance

« L'engendrement » nous permet de nous rencontrer, de nous lier d'amitié et de faire la paix ;

Plus nous sommes faciles, plus l'Amour profond s'ouvre grandement :

Nous nous transformons avec l'amour collectif dans notre Eveil ;

Quand nous aimons et pardonnons, nous ressentons la paix et l'harmonie.

22-02-2002 – Monaco (Principauté de France) – 04h20

Question : Pourquoi en ce monde terrestre y-a-t-il toujours des guerres ?

Réponse : Il y a toujours des guerres à cause de l'avidité des humains.

Stance

L'avidité nous rend agités et engendre des luttes rivales ;

Nous ne savons pas que nous sommes dans les difficultés et dans les malheurs mais nous croyons à tort
que nous avons du succès.

Dans l'infamie infinie, notre conscience ne peut pas évoluer ;

Nous avons des difficultés à être purs et nous créons des choses impures
à cause de nos luttes rivales.

23-02-2002 – Monaco (Principauté de France) - 5h45

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, ne consentons-nous pas à nous sauver ?

Réponse : Fondamentalement, les humains sont avides et luxurieux ; ils plaignent leur cause avec toutes sortes de raisons et créent de la paresse : ils se cachent et esquivent pour ne pas se perfectionner et se corriger.

Stance

Ils ne veulent pas pratiquer, ils veulent s'amuser ;

Ils créent des malheurs pour se lamenter mais dans leur esprit ils commettent toujours cela.

Quand notre esprit perspicace ne pratique pas, il ne se développe pas ;

Quand nous ne comprenons pas en profondeur, notre pensée n'est pas gentille.

24-02-2002 – Monaco (Principauté de France) - 05h00

Question : D'où provient la haine ?

Réponse : La haine provient des énergies-refoulées.

Stance

Les énergies-refoulées créent des malheurs à nous-mêmes ;

Nous les dissipons avec notre propre conscience.

Pratiquons le juste Dharma pour évoluer selon l'opportunité karmique ;

La Sphère de l'Energie éclaire le chemin de notre Itinéraire.

25-02-2002 – Monaco (Principauté de France) - 06h20

Question : Que faut-il faire pour avancer dans l'accomplissement de notre ambition ?

Réponse : Pour avancer dans l'accomplissement de notre ambition, nous devons éliminer toutes nos énergies impures.

Stance

En proie aux énergies impures, nous devenons stupides et créons des ressentiments et de la haine ;

Quand notre esprit et notre corps ne sont pas tranquilles, nous devenons obscurcis.

Immergeés dans la passion inconsciente, nous ne nous éveillons pas et notre cœur est en proie à l'avidité et à la luxure ;

Notre cerveau et notre esprit, troublés et agités, engendrent les ressentiments et la haine.

26-02-2002 – Monaco (Principauté de France) - 02h40

Question : Si nous ne pratiquons pas véritablement et honnêtement la vie de perfectionnement spirituel, quelle en sera la conséquence ?

Réponse : Quand nous ne pratiquons pas véritablement et honnêtement la vie de perfectionnement spirituel, la conséquence en sera d'être obscurcis, il sera impossible d'en mesurer la portée.

Stance

Quand nous ne pratiquons pas véritablement et honnêtement la vie de perfectionnement spirituel,
Nous ne pénétrons pas nos Karmas ;

En manquant d'esprit, nous sommes en proie à la colère et à la stupidité ; nous nous rebellons
de toutes les manières.

C'est infiniment néfaste lorsque notre esprit nuit à lui-même;

Quand nous pratiquons avec ingénuité, nous avançons vers l'Esplanade du Pur.

27-02-2002 – Monaco (Principauté de France) – 04h25

Question : De quelle manière pratiquons-nous la Méthode Spirituelle pour développer la Lumière-Energie ?

Réponse : Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle, spontanément, nous développons la Lumière-Energie juste au niveau du Centre Crânien.

Stance

Quand la Sphère de l'Energie nous débloque, en faisant un tour,
Le Centre Crânien émet de la lumière et développe notre poursuite.

Nous retournons à l'Origine Primordiale des relations karmiques prodigées par Dieu ;

Quand nous pratiquons avec lucidité, nous nous développons à l'extérieur comme à l'intérieur.